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Zusammenfassung

        
Von 78 Patienten der Klinik Balgrist mit einem Morbus Paget im Hüftbereich ist die Hälfte schmerzfrei, die andere Hälfte symptomatisch. Beschwerdeursache sind vorab sekundäre Knochen- und Gelenkschmerzen bei Deformitäten und Frakturen des proximalen Femurendes, oder Arthrosen oder Protrusionen des Hüftgelenkes, welche bei 14 Patienten 15mal eine operative Therapie erforderlich machten. Die veränderte Knochenkonsistenz kann zu operationstechnischen Problemen und zu einer erhöhten Lockerung von Kunstgelenken führen; die erhöhte Blutungsneigung gelegentlich zu Hämatombildung und Wundheilungsstörung oder Infekt. Frakturheilung und Konsolidation von Osteotomien erfolgen zeitgerecht, die Korrekturen von Osteotomien bleiben lange Zeit erhalten.


      
        
Abstract

        
Of 78 patients with Paget's Disease of the hip at the Balgrist clinic, one-half are free of pain; the other one-half have symptoms. The complaints are caused primarily by secondary bone and joint pain in cases with deformities and fractures of the proximal femur, or arthroses or protrusion of the hip joint, which necessitated surgical intervention in 15 cases (14 patients). The changed consistency of the bone may lead to problems as regards surgical technique and increased loosening of joint prostheses, and the increased bleeding tendency occasionally to hematomas and wound healing disorders or infection. Healing of fractures and consolidation of osteotomies are within normal time limits. Osteotomy corrections have been found durable.
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